

新規の国・地域別開拓戦略、



本研究は、主に農業用機械の開発とその評価を目的としたものである。

8月7日は「機械の日」

故其子曰：「吾父之子，其名也。」

底ち家譜は「開祖姓劉、日の精霊」の由来最も早の1005年のもの。後半姓劉本日
はもと自國もと西國今上日本天子に改められ帝号を諱表され即位1005年。の事でこの
がも源氏。入も平氏の豊金行は御みち本家の豊金でニエセ。均平令。おほま

2009年度「機械の日・機械週間」作文コンテスト

応募作品集

心象作品集

卷之三

「機械の日・機械週間」作文コンテスト開催にあたって

「機械の日」実行委員長 谷下 一夫

みなさん、こんにちは。

日本機械学会によって2006年8月7日に「機械の日・機械週間」が制定されたのに伴い、2007年から実施されている作文コンテストは、今回で3回目となりました。今年は、ジュニア会友のみなさんおよび会員のお子さん、お孫さんより、「機械」に関するテーマの作文をたくさんご応募いただきました。

今年の応募者のみなさんは、小学1年生から中学3年生まで、全部で27作品の応募がありました。いずれも力作ぞろいで、審査に当たった審査員の先生方が点数をつけるのに大変苦労したと聞いております。そのうち上位2作品を「優秀賞」に決定しました。

今年の応募作品では、みなさんが、将来「ロボット」が私たちの生活の場面で活躍してくれ、生活を楽しくしてくれるというイメージを持たれていることがわかりました。さらに、ドラえもんの道具ではないですが、「こんな機械、あんな機械があつたらいいな」という率直な希望とか夢が書かれていました。そういう夢とか希望を持つことはとても大事なことです。ドラえもんの道具なんかあり得ないと思っている人が多いかと思いますが、もしかしたら、皆さんが大人になって社会で働いている時代に実現出来るかもしれませんよ。これまでの機械の進歩の歴史を振り返ると、昔は実現不可能と思われた事が次々と実現しているではありませんか。どうか皆さんの夢や希望を大事にして下さい。この作文集に書かれている事が将来実現できた時に、この作文集を読みなおして下さいね。

「機械の日・機械週間」については、多くのところで、その由来について説明がなされておりますので、ここで再録はしません。みなさんや社会一般の方々が毎年8月7日のこの時期に星空を眺めながら、「七夕」と「機械」の関係の故事に思いを馳せ、「機械」について考えていただければ幸いです。また、今後とも科学技術の発達により「人類に役立つ機械はどのようなものであつたらいいのか」、「未来の社会や機械はどのようになるのか」などといったことに考えを巡らす機会になればいいと思います。

最後に、この冊子に掲載されている未来を担う子供たちの「機械」に対する思いを多くの方に読んでいただきたいと思います。また、作文コンテストを実施するにあたり、応募していただいたみなさん、審査に当たられた先生方、学会事務職員の方々に厚くお礼申し上げます。

2009年8月7日

もくじ

僕がこの世界であったらいいなと思う機械	石黒俊太郎(中学校2年)	2
僕の夢・万能パネル	井上 敦史(小学校6年)	3
機械の昔、今、これから	指宿かなえ(中学校3年)	4
オーストラリアの交通機関	内田 天(中学校2年)	5
メルボルンのゴミ収集車	内田 璃空(小学校4年)	6
役に立つ機械	桐山奈緒子(小学校6年)	7
自転車から始まるわたしの機械物語	佐藤 世佳(小学校6年)	8
みらいのぼくとひ行き	佐野 泰笙(小学校2年)	10
☆ 機械はロボット、ロボットを作る夢	高橋 和華(小学校4年)	11
人のため地球のための機械	中川 創磨(中学校1年)	12
地球にひとつよなきかい	中塚 遼(小学校3年)	13
機械でこれからの社会を変える	永野 敦也(小学校4年)	14
☆ 未来の機械	滑川 諒(小学校5年)	16
ぼくのユメ	原田 拓実(小学校5年)	17
未来の機械	東泉 和幸(小学校5年)	18
ギアのしんぱ	東泉 佳典(小学校2年)	19
もしろぼっとがきたら	東野 彰子(小学校1年)	20
ぼくがほしいきかい	東野 弘道(小学校3年)	21
未来に残る機械	福村 友子(小学校6年)	22
自動でおふろがあらえるきかい	藤原 由衣(小学校4年)	24
ロボットの可能性	真鍋 輝一(小学校6年)	25
僕がびっくりした自動販売機	宮崎 翔也(中学校1年)	26
夢はロボット博士	陸田 駿弥(小学校4年)	27
ロボットの未来	梁川 樹(中学校2年)	28
何でも作ってくれる機械	山田 詠士(小学校1年)	30
未来の機はどうなるか	山本 温子(小学校6年)	31
大きなおんしつ	吉川祥太朗(小学校2年)	32

☆は優秀表彰

僕がこの世界であつたらいいなと思ふ機械

石黒

俊太郎

僕がこの世界であつたらいいなと思ふ機械

は「人選判断器」です。

最近、政治家、消防職員、警察官など、本

来人をまてめたり、守りたりするべき人の不

祥事が相次いで起つてります。そのようなりスを見てみると、頭が痛くなつてきま

す。一体、どうつもりで、その職業に

11たんだ！」と思ひます。

しかし、この「人選判断器」を使えば、その職業にも、ともに確な人を選んでくれるの

です。

特にこの機械を各國の政治家に使えば、世界中が平和になると思ひます。

また、警察官や消防職員に使うと、今よりも、もと進歩した搜查、消火が出来ると思ひます。

最後に、先月始まって、なにかと話題に上

てる裁判制度、渠はれた人の中には、

やりたくない」と言う人もいるのだそう

です。そんな時もこの機械を使って、本当に

やリた人に判断に優れて、いる人を選んでく

れるはずです。

一分为も、いや、一粒でも速くこの機械が

できたらいいなと思ひます。

機械学会の皆さんから是非この機械を研究し

て作ってくれるとうれしいです。

もし、無理なら、僕が頑張って勉強して、

この機械を作りたいです。

もちろん僕は、僕達のためにいつも頑張る

て、見る政治家、警察官、消防職員がいることを

知ります。ですが、もうよほどの中

になる事を願ってこの機械「人選判断器」を

考えてみました。

近い将来、この機械が実現し、素晴らしい

世の中になることを願つてります。

かわいい

かわいい

かわいい

20×20

僕は、地球環境問題、特にエネルギー問題に興味がある。火力発電はCO₂を出し、主な原料である石油がなくなりかけているので心配だ。原子力発電はとても危険な放射線の問題があるので心配だ。水力発電はダムを造る時に自然を破壊するなど問題だ。これら問題の多く発電方式と比べて、資源・CO₂・放射線・自然破壊の心配もなく他のクリーンエネルギーと共に比較すると設置要件の少ない太陽光発電は、将来の発電方式として最もよさそうだ。

僕のたゞ僕は思う。

しかし僕の家にも友人の家にも太陽電池パネルは設置されていな。普及率は、低い。うた。その原因の一つに設置費用が高さがあるらしい。僕が考えた解決方法は、弱点をなくし新機能をつけて多くの人に太陽電池パネルを買いたいと思わせ大量生産を実現するこった。新機能につけてみた。

太陽光発電の一一番の問題は天気の問題だ。

普通の雨を大嵐なみの雨の力に変えるアダ^アタをフ^ク・屋根の上^フ水力發電を行ふのだ。曇りの日^モ少しの風が高木は行方をアダ^アタを通し^フハリケーンなる風の風の力に変えて屋根の上^フ風力發電を行ふのだ。モ、立^スニ^リ機能加^ハないか考えた。水力、風力発^ハつけ^ム、シ^レし^ムも電力が不足するニ^カあるかもしねないから電力会社とのやりとりが必要だろ^う。スニ^リで僕が達目したのは電信棒だ。僕は自転車に乗^フて何處か危険な経験がある。元の原因は電信棒だ。電信棒は危険だし日本の道路をせまにしている。電線の働き^ハ太陽電池ハニ^スに^ヒせてハニ^スしを通過^フて電力のやり取りが行^ハるようになれば電信棒をなく^スてかわ^ル。弓^ハ万能ハ^ル一^ヒ多^ハけたい。携帯電話が生えたことを知^ルた弓^ハ最初に電話を発明したベルもさすがに驚いたろう。だから僕のこの大革命も全く實現不可能とは言えなかつた。

（1）僕は、せんがこのハーネルを賣つて、二
の心元に送電をさせようと社會には
うで歎し（1）。それが僕の願いだ。

機械の昔、今、これから
　　鶴田東中学校3年B組
　　指宿かなえ

「『機械』の概念は時代とともに大きく変わってきているが、有名なのは、F・ルートーが19世紀末に与えたものである。それによると『機械』とはく1. 力に対する抵抗力のある物体の組み合わせであって各部分所定の相対運動を行い、2. 人間に有用な仕事を行うもの〉である。」辞書で「機械」の項目を調べるどそう載っていた。

現代社会で、私たちの生活は掃除機や冷蔵庫などの家電を始めとした様々「機械」に囲まれている。「機械」は私たちにとつて重要で不可欠なものだ。だが、ふと考えてみたらどうだろう。私たちは少し「機会」に頼りすぎている面もあるのではないか。
例えば、電卓。電卓を使うと複雑な計算でもぱっと答えがすぐに出せる。だがそれは「機械」に任せているだけであって、私たち

オーストリアの交通機関

内田 天

の頭はほとんど使わないことになる。電車を発明した人は、すごいと思う。けれど「少し複雑な計算でも、努力して自力で解くべきではないのか」という心も、私の中には生まれてきてしまふ。

他の「機械」にしても同じだ。私が思うには、「仕事を少しでも楽にするために、發明された機械」はだんだん利便性を追求するが故に、どんどん人間を働かせないものになつてしまふのではないか。

少しほかく時間の針を戻してみて、「機械」を扱う「人間」のこれからを見直すべきだろうと思う。「機械」を扱う「人間」が変われば、人間の能力を、今もなお発展の一途をたどっている「機械」が人間の能力を超すこともなく、さらに進化した、さらに高い技術を用いられた、誰にとつても不満、不足のない「機械」が生み出せる事だらう。私も、今までの生活を見直して、じっくり「機械」との関わり方を考え直していきたい。

僕はオーストリア國のエル木山に住んでいます。

エル木山では日本とは異常に様々な機械があります。その中で僕が興味を持ったのはトライといふ乗り物です。トライといふのは町中を走る路面電車です。

僕が、興味深く思つた事は二つあります。一つ目は、電気で動いているので、排気ガスを出さず、エコロジカルに動いている事です。ガソリンに比べ、二酸化炭素排出量が少なく、静かに走行します。さらにトライの車は座席が色々な角度で多く回ることができます。車椅子の人人が座れます。ベビーカーや自転車、車椅子の人にも便利です。また運転手へ車の降車料金は、日本では、ボタンを押すのが、トライはひもを引くります。

しかし、トライは道路上を走るのに規路沿いに走らなくて、時間通りに来ないと問題もあります。

二つ目は、一つのチケットでバス・電車・

トラムに乗れるペリデクトシステムです。メルボルンではたゞ一枚のチケットで多様な交通機関に乗れます。

こちらでは、地域によってゾーンから3に分かれています。例えばゾーン1から3トを買、たとするとゾーン1のチケットを買、たとするとゾーン1のエリア内であれば、乗り換え自由です。もちろん、電車からトラムの相互乗り換えも可能です。チケットは一度バリケートシステムの機械に通すだけ

けで乗れます。

さうに、チケットは、駅だけではなく、トラムの中や雑貨屋でも買えます。僕は日本にあるバスモヤスイカのよう

一枚で色々な交通機関に乗れる便利な物があります。だから、エリアを簡単に区切り、料金体系をシンプルにすれば、バスや電車がもっと使い易くなると思います。

メルボルンのゴミ収集車

内田 瑞空

まくは、今年の一月一日にオーストラリアのメルボルンにきました。

一番最初に、日本とちがうなと思った事は、ゴミ収集車です。なぜなら、ロボットアームがついていたからです。

はじめに、ゴミの収集について、説明します。メルボルンでは、各家に黒、黄色、緑の大きなゴミ箱が、配付されています。黒は、

もえるゴミ、黄色は、しげんゴミ、緑は、草のゴミです。決められた曜日に家の前に出され、ゴミ収集車がやって来てゴミを集めに行きます。

次にロボットアームの仕事です

ロボットアームは、収集車の左がわに付いています。ゴミを入れる時は、腰をのばしてゴミ箱をつかんで上にあげ、ひじと手首を返すようにして、ゴミ箱をひっくり返し、車の上部に空いた穴にゴミを入れます。ゴミ箱を

たおしたり、ゴミを運ぶたびすることばせ
たいありません。しかしゴミ箱とゴミ箱の
間がせまいと、ロボットアームがうまく動か
せないので、作業員の人間がゴミ箱を動かしま
す。車が路上にあってできない時も作業員が
ゴミ箱を動かします。

ぼくはロボットアームの動きを見るたび
に、"う"な音になります。

もう一つ、月見山の木の枝や、葉を集
める車にもありました。この車は、爆音

を出します。収集した木々をその場で粉碎し、
ウッドチップに加工して販売がなっています。このウ
ッドチップは公園などに使われているそうで
す。エルボルは緑の町と言われています。
木も多いからこそ日本にはない、緑せん用
の収集車に感動しました。

日本では人の手で収集するので、けがな
どの危険がありますが、ロボットアームを使え
ばそのようなことが少ないです。

ぼくは、もうと色々なゴミ収集車やその仕
組が知りたいです。

役に立つ機械	柯山	奈緒子
元気な大型ロボット	私は、	あ、たらいいと思う機械を考えました。
お水は、大型ロボットです。私の家で犬を	たま	たま
飼いたいのですが、マニッシュだし、父の許	木	木
可かみりません。しかし、そのよりはロボッ	ト	ト
トはもうあるので、便利な機能を付けてみよ	ト	ト
うと思いまして。	う	う
まあ、体の不自由な人のために、盲導犬な	う	う
どの犬の機能はこうかと思いました。	う	う
次に、ロボットに空氣をキレイにする機能	う	う
をみたくなりました。	う	う
そこで、携帯電話も一緒にしたらどうかと思	う	う
いました。もしもし」と犬に言ふと、相	う	う
手と通します。逆に、かけたいとは相手の	う	う
名前を言います。かけようがないのは、よう	う	う
うが聞こえた名前をくり返します。ますが、	う	う
いいれば言ひなみし、あ、これほんといふ	う	う
と言ふ相手に通します。つづき三ミリは大	う	う

が相手の名前と言へばから口から出でます。また、此名と言へばそこらの地図が出来ます。歩く携帯電話として非常に便利です。最後に、朝起きるのがつらい人のために、日貞ましやタイマーの機能を付けてようと思ひました。明日の起きたい時刻や何分後に呼んでもねばいいのか、犬に言えればちゃんと起こしになります。吠えて起こしてくれます。スケジュールと犬におしえておけば、時間にはるとおしえてくれます。友達との約束を忘れがちになります。人も、やじきびと行動で見るみうにはります。こんなにたくさんの機能がつくと、大きくて重くはるかに重い人。しかし、その分便利であれば私はいいと思います。また、猫好きなどには猫タイマーといふうに好みの動物のタイマーがある人は、「」と思ひます。つくれど、二つともないのです。大人には、たゞ絶体につくりたいです。

みらいのぼくとひ行き

二年 七月 たりせり

ぼくは、きかいの中でひ行きが大きです。

5月にやつとのれました。のる前に見たひ行きは、とても大きかったです。ちかくで見方

エンジンは思つたよけ小さくて、こんなに小さなエンジンでこんなに大きなひ行きをほんとうにとはせるのかなあと鬼りました。

ひ行きは、すぐです。遠いところへすぐ行くし、おもいのに空に飛かぶし、はやい

スピードでちやくりくするのにすぐ止められます。

ひ行きは、たのしいです。空からだけしきを見られたり、まだがら羽を見るときのがひんがのびたりななめになつたりするからです。だから、大人になつたら羽をうごかせるパロットになりたいです。空からだけしきを見ることがいつもできるし、しかも前のけしきも見えろし、羽をうごかして上下左右にこうじりますることもできるからです。

でもお父さんから、ひ行きやじどう車をつかうて、ほ、きょくとなくさくの氷がとけろんだよ。

こいつ話を聞いて、びっくりしました。とても、ひ行きをつかわなくなつたら、ぼくでかわりそうだと思いました。

は、とてもこまります。だからペイロットのはじこともいいけれど、まずはさよくなとの氷がとけないひ行きをつくる人になるのもいいかなとあります。

ささいひ行きはつくれないから、学校でべんきょうして、人もとうぶつもうれしいひ行きをつくって、じぶんでつくつたひ行きをせがいにひろげていきたいです。ベンギンは鳥なのに空をとべないのはかわいそうだから、そのひ行きにのせてあげたいです。

機械はロボット、ロボットを作れる夢
未来の機械、機械はロボット、私は未来の
ロボットと考へてみた。りょしよに遊んでく
れるロボット、それはとても人にやさしいロ
ボット、そしてとても器用なロボットだ。元
気で毎日遊んでくれて、にぎやかで樂しいロ
ボットだ。りょうくなことができるロボット
こんなロボットをみんなで考へて作ってみた
い。

コクヨ ケ-10 20×20

運動ができるロボット、心があのロボット
誰とでも遊んでくれるロボット、綺麗でぎや
く、友達とか、お父さんやお母さん、弟や妹
など、相手を区別して認識し、遊んでくれる
ロボット、人に何か教えるロボット、人を好き
になつてくれれるロボット、こんなロボットが
できることもそれなり。
人間と同じような生き方をするロボット、
生まれたり、死んでしまうロボット、でも己
れはまた人と同じではない。生まれると
りうこともロボットとして生まれ、ロボット
と死ぬ。ロボットがロボットを作り、ロ
ボットが生まれる。ロボットが死ぬといふこ
と、それはいろいろな部品が少しづつ壊れて
しまい次第に動かなくなつてしまふ。然るには
人間のことは人やあかずのようなもの、必要に
たつて必要なものを自分で探し、補給する。
それが私に似ているロボット、自分が人間
だと思つて動き生きていけるロボット、人間の
心を持つロボット、そしてこちら遊びが大好
きなロボット、自分から私を遊びに誘つてく
れるようなロボット、サッカーや野球など、
スポーツができるロボット、文字が書けるようなロ
ボットができると良いと思つ。
毎日のこん立てを考へて、食事の支度をし
てくれるようなロボット、また一緒にお風呂
に入ってくれるロボット、水にも強いロボッ
ト、泳ぐことができるロボット、人を助けて
お手伝いしてくれるようなロボット、懶け

コクヨ ケ-10 20×20

をいつもに考えて、悩みを解決してくれる
ロボット、お話を出来て、もちろん歩くこ
とができるロボット、子守をしてくれるよ、
なロボット、そうじをしてくれるロボット、
いつも学校まで送つてくれて、私達を守
ってくれるロボット、子どものほしぐるいろ
いろなあもちらを作つてくれるロボット、人
間の生活を助け、たよりになるロボットを作
れるのがはなりがく、私は思う。
頭の良いかしこりロボット、いろいろな問
題を解くことができるロボット、人にいろいろ
なふことを教えてくれるロボット、ロボット
にもロボットの友達がいるロボット、なめら
かに動き、しなやかにまちやかにやさしく動
くロボット、車を運転できるロボット、この
ためには、ロボットの作り方をいろいろと研
究して工夫しなければならない。多くの人が
考えてきたことと学ぶこと七大切なのだ。
こんなロボットがでたら、ロボットと私は
は友達になりたい。

コクヨ ケ-10 20×20

人のため地球のための機械

今、日本人のだいたいの人は機械といつし
よにくらしてい上す。たとえば、冷蔵庫や電
子レンジなど家にはいのばい機械があります
その中でよく使われているのは車です。人は
車で出でに出かけることが多いです。でも
車を使うとせつたまに排気がスや二酸化炭素
が出てしまいます。それでは、地球がこま
でしまいます。人はそれをしてしまいますが、
だからと言つて車を使う人とは行きません。
なのでもいま世界中の人が排気ガスや二酸化炭
素がまつたく出ない車をつくろうとしていま
す。十年すれば三人で車がつくれると思いま
す。未来には七つといろんな機械がつくられ
ていて、といます。僕は人にやくだつ機械を
つくつりたいと思つて、人によくがつて
いっても何かをいつぱいつくる。といつわけ
ではなく、たとえば地震や火事などが起こして
いる人たちをやきそがけはやく見つけてすぐ
つかうける機械をつくりたいの心す。

コクヨ ケ-10 20×20

中川創磨

僕の夢は、こんなにやくだつ機械をいふ
はいくつも20人ないよろこんでもらうこと
です。機械もくると言うのはすぐわから
しいのですが、かんばっていきたいと思いま
す。やうのじいまから、ずっと勉強をして
いい大学に入り、工機のことをもう少しも
りたいです。

ぼくは、「なんかたんて取りロボットが地
球にあるたらいいな」と思っています。なぜ
ロボットがあつたらいいのかと聞かれて、たゞ
と会「地球では、地球温暖化が進んでいる
からです。でも、二酸化炭素をとりすぎると月が
大きくなりすぎてしまうので地球にちよう
どいいくらになります。

ロボットの形は、うさぎ形です。
車が通る所や火力発電所の近くに世界に合
計で千兆こあります。

色は、それらしがておくと黒いですね
「大きさ」は、親のX×Y×Zと子のX×Y×Zがいるので
それどちらが大きいです。
親父は、火力発電所をつくります。
子うお父は、町の中を走んとつします。
でのロボットは、親が大きいのでみんなで

作りたいと作れません。

子うえ、きは、一人前になるまで父力発電所には、大人当たるさせん。親うえだよ。年をこつたりこわれたりしたりしたらしくりします。そしたら、また町のままでかくやくします。

このロボットがあつた北きよくのこがいは、ときません。それから海面海上がりません。

ですめます。こんなロボットもぼくは作って見た、です。

機械でこれから社会をえらぶ
大田区立赤松小学校四年 永野敦也
ぼくは、自然や緑を自動的に増やしてくれるのは、自然や環境がどんどん破壊されていくのを見たんだん元に戻すことができました。
しかし、よく考えてみると他のどこにも使えないことが分かりました。
これは、木に關係があります。葉のが緑色を見ると、心がいやされることがあります。森林浴をすることが好きです。よくに水道水の元になら、水源林も増やすことができます。今、心配されている、地球温暖化対策をするところもでます。身近に自然があれば、心がいやされて生活が幸せにかかると思いまする。なので、このような機械があればいいなどぼくは思います。
今まで発明されたどの機械も、最初は、ありえない物でしたが、やってみれば、それが実現できています。だから、ぼくの考えたこ

の機械も実現すると思います。この世一この
地球上には、必要な機械しかありません。ぼく
が考えた機械も、必要だと思います。機械と
しないので、早くは石器もりばな機械だと思つ
てれます。何事も、目的があるからこそ作
うてきたのです。目的がなければ、作る必要
はありません。なので、ぼくは目的があつて
こそ、このよが機械があればいいなって思
ました。ある機械を発明すると、便利になつ
たり、楽になります。そして、社会が
ぐんと変わります。変わつたところから、ま
大変わつてまた変わつてと新しく変わりつづ
けています。ぼくの空想以上の物がどのように
できていいくかが楽しみです。

20×20

します。こういう想像力が未来の社会を
変えいくのではないかと思う。

20×20



優秀

未来の機械	滑川諒
ぼくは機械をつくって人のために役立つ仕事をしてみたいのです。たとえば、会社に車を運転出来る車、家事を手伝ってくれるロボットなどを作る仕事をです。	自由で解説したのは、24時間かん視でキーライフをつくるとまでは、サントラスに電池などをたくさんつけてサントラスを人に紹介しながら、どうやって車両タクシーやロードバイクなどを登記してくれるの

20×20

ワープが来たら教えてくれる機械です。なぜでかと云ふと、だれも教えてくれないので、自分で解説したからです。「サンタを見機会をつくるとまでは、24時間かん視でキーライフをつくるとまでは、サントラスに電池などをたくさんつけてサントラスを人に紹介しながら、どうやって車両タクシーやロードバイクなどを登記てくれるの	車両タクシーやロードバイクなどを登記してくれるの
ぼくは人の役に立つ機械を作ったのに、また、よく自分のためには、「サンタ発見機」をつくってみたのです。クリスマスの日、「時間部屋をかん視してはじめて、サンタ	車両タクシーやロードバイクなどを登記してくれるの

たくさん研究したのです。

ぼくのコメ

原田 拓実

は、聴明家にたどりとと思つていました。それ
で、何か不思議が古代生物にさう味を持ち、
古生物学者にたどりたい、そつて思つてゐる
まじたが、ロボットとのつながりは、う異
う人が多いと黒ります。高さたとうではあ
りませんか? で、実験室があるのです。
とく、ぼくは冈かんを詠み、それを見て給
を書き写す。けれど、動きません。CGでは
動くと思いましてけれど、立体感たせません
立体のかけらありますか、やはり重きを
と思いまして。それを、精密に
そして、一つほくに、それは單なる空想で
人。そして、實際に動くロボットを作りたい
はなく、三がんさせられて教へてくれた
のがおりました。それは、「アーマロカリス」
田口ボットでした。おなじく、どう体の動
キを書く作られたものであります。(けれど、よくか)

高りました。一つは、頭と尾の部分が大きいです。
どちらにありました。
それと、水中には入れないことで、海上で泳ぐ元気を持ちます。
もう一つ、重要なことが欠けています。
それは、空想が動きります。
想像では大きく、三式で機械で調べて作ります。
この機械で、どこか作ります。そして、色々な機械で製作して水に強く、そして多くの種類の古代の海元した水族館へ。
を大きめにせつを作ろうと思ひます。そのまゝのままの古代の海元した水族館へ。
ところには、色々な機械があり、生活も楽になります。
全く、色々あります。早くもその機械を作ります。
技術者達の、一員として、奮闘を思ひます。いや、
あります。

水 せりでう機械です。二の真水せりぞう機械は、一時間に、三十りうトルの真水をつくることからで川や湖、海かないところへえません。二の機械のでんげくは、自動虫よけ木幾く同じです。
三つ目のぎのうは頗りつけてある自動車人やくです。二のほ人やくそは、はなしかけ
るてすぐには日本語でほ人やくしてくれます。二のほ人やくそは、か
そ不にすぐにとほかかえしにくくそは、か
そりにこてばをかえてくれるきのうもあ
ます。

まち、ゆゆにはベイオリンと、やみ、まつ
かに、ゆう、一やかくふえて、かくふかは
い「ていて、ハツでモルナ什てべ入りです。
全くは本当によろしくなじめりましを。

ほくは、おにいちゃんのじてんしゃをとります。
たとき、ギアの力が大きくなります。
人車両さんには、ハンドルをつけてとらへます。
です。
ギアは、ギヤがついてパンクリなきがいです。
なぜがといふと、やがており上りたり、
まるのがりんさんにてかるからです。車両と
バイクにてけると、と思ひます。ほくは、
ロバントとさへ二回いぐらいつぎ、
ゆけはスピーリー。がですがまといいゆくで
もしないでさとし、そくべくしなくてす。
のつたり、つかいません。として人おじてト
車しが、なかつたら、そくしりつりま

ようにしてうみの上へか、森の中だれも見え
 た。そのないじりやうぶつかまえだ。
 です。

コクヨ ケ-10 20×20

右手は、いよゞがく一ねぐらいです。左
 手はむすかしのて石けんをかへえま
 した。
 うちのみかにろはとが田うせにきた
 らうわしいかいぢかきいてみました。
 おとうさんによきました。おとうさんはう
 られしいとれいいました。うしてさしてよし
 ごとをしてくれるからといいました。
 よりあさんにきました。おかえさんはう
 れしいとれいました。はんをかわりにう
 つてふえるからです。
 よにいちやんのひらくんじきいでみました。
 わたりしていやだがんをかえさんかは
 ふをつくほつかいせりといいましました。
 わたしは大う方にうつてうづいた。うれ
 でます。どうしてかどりうとはよくべんきよ
 いわれてましりべんべんされると

コクヨ ケ-10 20×20

おはあちやんちのいぬのがな方向へ

コクヨ ケ-10 20×20

ぼくは、すごいと思う。まかいいは、アーノード。
主人公が夜はんを作るとまに、大きなギヤ
ベツが五秒ぐらいでま」という間に五回ぐ
らの大きさに切れていたからです。ぼくが
ほうちでキヤベツを同じ大きさに切るこ
とは、でないと思ひます。まかいいは、人間
ができるが、左から右へとまわしておかば、やく
できですか? いが、と思ひました。

ぼくが、よつたらいいだと思ふまかいいは、
うつしやん」です。

先生が黒板にいづぱい書いた長い文を、
つしやん」左手でもって、スイッチをおす手
けですか? といふまに、右手にうつせます。手
もつかれたいし、しひれません。ノートもま
えいにうつせてお母さんにほめられるがもし
まかいいは、字をうつす手

コクヨ ケ-10 20×2

でなく、線を引いたり、「色えんひつうつし
ベン」もありまな。「色えんひつうつし
は、たくさん人の色が使えてきれいです。
手のひらにのよ大きさになり、もつて行くの
かりんたんです。

また、「うつしベン」は、小さくたためて
こんなふうに「うつしベン」は、「ア」
なことには立ちます。もし、目が見えない人
が使つても、字や絵をまれるにうつせたりで
きます。また、赤ちゃんがもつと、きれいな
らくかきかかべやかにうつてしまふから
ちうつしてくだす。

どうやつたら字をうつせろかの仕組みが分
かるがゆいけど、ぼくは、いはばいへん強をし
て、大王くなつたら、「うつしベン」を作
てみました。

未来に残る機械
福村友子

みんなさんの身の周りには、たくさんの機械
がありますよね。勉強をするために手元を明
らくする電気、食べ物を保存しておいための
冷ぞう庫、調べものをするため買い物をする
ためのパソコン。私達の周りは、機械といつ
ぱいです。しかし、機械を使つて生活するの
は、あたりまえだと思つていませんか。はるか
昔、弥生時代や縄文時代には機械なんてなか
ったのですよ。

たので、現代は外が暗くなつても電気があるので、
夜おそくまで起きていらりますよね。しかし、
縄文時代には電気はないので、暗くなつたら
すぐねついました。冷ぞう庫もないので、食
糧はかんそうさせたりして保存させていま
た。また、漁をするにも船は手こぎで、舟を
からのもがまがるというように、すべて手
作業で仕事をしていました。それに比べて現

すべて機械がしていきます。昔に比べて現在は仕事のふたんが減りましたね。しかし、機械化が進むにつれて、困ったことかできました。その代表が、CO₂の排出量の増化です。CO₂のはい出量が増えると、周囲の空気がきたくなります。温だん化にもなり、CO₂を取り入れ、酸素にする木もかれていきます。温だん化が進んごいくと、土地はさばく化していき、ついには人が住めない環境になります。この事たいは、人が自分を楽にすることだけを考えて、周りの自然のことを考えながらおきたのです。

コクヨ ケー10 20×20

自然も豊かでいるには、電気も水も節約しないでしようが。工場でいることを地球上のみんなが心がけなさい。未来の自分の子どもが生活しやすがおかつ・未来の自分の子どもが生活しないでしようが。

コクヨ ケー10 20×20

自動でおふろがあらえるきかい
 しゅうとく小学校 四年 藤原 由衣
 お母さんはいつも家事をやつていて
 が、ひそです。とさどそわたしや弟がおふろ
 あらいを手つだつてますか、自動でおふろ
 があらえるきかいがあたらひなと思ひます
 とさどきお父さんにあらえでいる
 か間ベてもうつてあります。
 「ここ、だらり」と

コクヨ ケ-10 20×20

わたいが考えた自動でおふろがあらえるき
 かいのとくちよつは、三つあります。一つ目
 はつるつるであらいのこしがなることある
 たしがあらうとあらいのこしがなることある
 りますが、きかいは自分でわらいのこしが
 あります。二つ目は、とても早くあら
 う所です。そつすれば、おふろに入りたい時
 にすぐ湯を入れられます。三つ目は、せんざ
 いがばくてもつるつるになる所です。せんざ
 いを使わなければかんきょうにもやすしく
 せんざいを貰う必要がないのでせつやすくにも
 なります。

コクヨ ケ-10 20×20

ロボットの可能性

真鍋 軍一

ロボットと言われて最初に思い浮かべるの
は何だろうか。アーミネータ！ トランسف
オーマー。それとも木ノダのアツモとか。
いや、厳密に言えば一枚木板で呼ばれるも
のは全てロボットなのだ。

それで、理想のロボットとは何だろう。
もちろん、あらゆる場面に対応できるロボッ
トだろ。しかし、そのためには多くの機能
を持たなくてはならないので、とてつもなく
大きくなる。ところが問題が生じてくる。
大きなロボットをどう動かすか。答えはただ
一つ：核。そう、原子力爆弾級の大爆発が起
因つたものだ。

今、作りたいロボットを聞かれたら、僕は
迷わず答える。「光の速さを超えるスピード」
を持つ無人宇宙探査機」と。僕の思い浮かべ
るこの宇宙探査機は、次のようなものだ。
力は核、及び原子力だ。当初はソーラー電池
を考へていたが、光よりも速いので光はこの

コクヨ ケ-10 20×20

2 1

ロボットには届かないと思付いた。次に
ボディだが、隕石にも耐えなければならぬ。
そこでボディには「液体金属」を使うことに
する。これがなんばぶつかっても問題ナシだ。
文字通り「液体」だから。
反応堆積機の目的は「宇宙の果ての探索」
による宇宙は光の速さで拡大しているらしい。
そこでその理由を聞いたところ、「うでし
か説明できないからだ。」
とのことで僕が解説しようと思う。
なん計画を立てた。化にも、手のひらサイズ
のロボットも良い。棚と棚の間に落ちた物や
隙間の掃除も楽になる。そもそも喜びそうだ。
これからも科学は飛躍しつづけ、ロボット
は無限の可能性を手にするだろう。そして平
和のために、商用されない工夫も必要になる。
ロボットのことを考えると、宇宙のようにな
りたい。
しかし、未知の世界に挑んでいいきたい。

コクヨ ケ-10 20×20

僕はコールデントライ、クルマで車に乗った。
高速道路に乗って広島是東広島市的小谷
バイパス工リアに止まつて休けり王
した。
その時、僕はおなかが空いたので、一人
二食食べる事にしました。
僕の住む大分県では自動販売機で食券を
買って、食堂のカウンターに食券を持てて行
って注文をしますが、僕がして七階の
フロアにないでいるから、いきでなく
は、食券を持てて、こうとしたが店内には、
自分にないでいるから、いきでなく
なくて、言われました。
ほくよ、自動だと言われたりと本当にさう
なつて、少しかなと想いました。
そして、少し待つて、いふと、僕の番号が叫
ばれました。
だから、販売機で食券を買つた。何も

夢は□ボット博士

みそのう 小学校四年 陸田 駿弥

ほくは、五歳の時、あい知地球博に行つて、トコタ館の□ボットを見て以来、□ボットが大好きです。

今では、「□ボットを作りたい。□ボットをつくりて人の役に立ちたい。人を救いたい」ということをすごく強く思うようになります。そのようなことを思つた理由は、二つあります。

一つ目は、地震や火事で、がれきの下に生きになつて死んでしまう人々、ニースで見たらからです。その時、□ボットで人々を救うことができると知り、感動しました。

二つ目は、アシモ□ボットが、飲み物をぽんじのせて、それを運んで、人の役に立つてゐる。すがたを新聞で見たからです。ほくは人の役に立つ□ボットを作つて、いる人がいることを知り、その仕事にきよく味を持つようになりました。

この二つのことを知つて、ほくは、□ボット博士になつて、人の役に立つ□ボットを新たにかい発したいと、強く思うようになりました。

けれど、今あるセンサーでうちだけではなくにしか作れない、ほくのオリジナルのアーティアをたくさん取り入れた新たな□ボットを作りたいと強く思つています。その□ボットの特長は、目の前にかべがある

たら、かべやがれきをこわさずに、すりぬけることができ、昆虫のように目と目が人間以上にするほどく、すばやく行動でき、温度の変化にも強く、空を飛び、海にもぐり、家族のようになれる。遊びこともできるようなすぐれた特長を持つ□ボットです。

ほくは、この□ボットを使つて、一人ぐらしのお年よりの会話を相手として、この□ボットを活やくさせていきたいと思つています。また、地震や土しゃくすべり、火事などの

時、このロボットのすぐれた特長を生かして

人を救つて、人の役に立ちたいと思つています。

そのため、今はレゴマインドストームを使つて、オリジナルのロボットのアイディアを詠くらませていま

す。現在、日本ではとても多くの機械が動いています。ぼくたちの身近にても、多くの機械があります。えの中でも、今、最も注目されいろの「ロボットだ。」が、「ロボットだ。」とでも驚いた。アシモは人間を見たとき、とても驚いた。アシモは人間ではないのに、二足歩行で歩いているからだ。しかし、アシモには、様々なな足歩行で歩くためには、しつかりとバランスをとることが必要だが、ロボットでは、とても難しい。そのため、アシモには、最先端の技術が詰まっているのだと思つた。だから、日本のロボットの未来に、期待がかかる。アシモのほかに七、ロボットは様々だよ分野で活躍している。愛知県に、テンソーの工場

四日市市立朝明中学校二年 篠川樹
ロボットの未来
今、日本では、とても多くの機械が動いています。ぼくたちの身近にても、多くの機械があります。例えは、本田技研の「アシモ」などだ。ぼくが初めてアシモを見たとき、とても驚いた。アシモは人間ではないのに、二足歩行で歩いているからだ。しかし、アシモには、しつかりとバランスをとることが必要だが、ロボットでは、とても難しい。そのため、アシモには、最先端の技術が詰まっているのだと思つた。だから、日本のロボットの未来に、期待がかかる。アシモのほかに七、ロボットは様々だよ分野で活躍している。愛知県に、テンソーの工場

がある。ぼくは小学校六年生の時、その工場に見学に行つた。そこでは自動車部品の組み立て作業に、ロボットを用いていた。このロボットは人の手のような形で、先がドライバーの様になつていて、そして、見た目よりもずっと速い速度でとても小さな部品を組み立てていく。だから人が作業するよりも数段効率が良いのだろう。ただ、アシモヤ、デンリトのロボットも、一家庭に一台ずつあるわけではない。そのた

コクヨ ケ-20 20×20

企業などが、ロボットの開発にもつと取り組んだら、ドライエッセンのよくなロボットも、夢ではなくなりと思う。

め、ぼくには、あまり身近に感じる事ができない。だから、もつと身近にあるといいなと思ふ。でも、このロボットが、近い将来自分の友達のような、相談できヒントを与えてくれるようなロボット、自分が老になつた時、優しく介護してくれるロボット、料理するのを、手伝ってくれるロボット、家族を笑わせるようなしさをして、明るくしてくれるロボット、がいい大いに思う。

コクヨ ケ-20 20×20

フ何でモイーでくれる機械です。
 ナ、リヨンを入れたら、そのヤイリトうで
 作れる物を何でも作ってくれる機械がほし
 です。
 ほくは、じしょやとけいがえんびつなどを作
 って、町のみんなは喜りたいです。
 時には、工アソン、リモコンなども作りた
 す。車の模型も作ってくれるとうれしいで
 す。本モテ、ジコンも、ラッパも作ってみ
 に壺つてあげたいです。
 トマトは夏の食穀物ですが、たねを以れ
 ば、春でも秋でも冬でも作ってくれます。
 車などのはいりよなは、機械の屋敷に行き
 ます。トマトやナスなどは食べ物のほうに行
 きます。

コクヨ ケ-10 20×20

けいひどくなりまし。
 水を機械に入れる機械が走ります。
 たゞえは時計だ、たてつのぼう十セント
 の物を機械に入れれば四分でできまし。
 ミリの物を機械に入れれば四分でできまし。
 のプラスチックのぼうと、せんぱアンテナ三
 ハタキタニにも作ってあげたいです。車の模
 型を作ったの十セントの物の色はピンク色金色
 です。車の模型を作った時、気をつけ入れない
 ラバーハハ、取り出し口から出されまし。
 何でも作ってくれる機械があるといいなあ
 と思います。

コクヨ ケ-10 20×20

ルーラ 第一回 表題

未来の機械はどうなるか

小金井第一小学校 山本 温子

私は上くこんなことを考へるようにがりまし
た。

「未来の機械はどんなものなのかな?」

今、地球温暖化や工場などでいう言葉をよく耳にします。私はこの言葉を生かして未来の機械ができるのではないかと思ひます。

たてこえばでこそだけ二酸化炭素を出さず
に走る自動車。今は乗用車にしか使われてい
ませんが、未来のものはトラクターや電車など
とも使われていいと思ひます。

また、アメリカで発明され、ブッシュ前大統領も使ったセグウェイ。

セグウェイとは、体重を前後にかければ、自転車の如き、モーターのス

前進をしたり止またりでき、イチ子をつければ自動で動く乗り物です。こ
れが価格も下がり世界に広がれば、自転車

などをつかわずに身軽に移動できる便利な
のになれるで思います。

コクヨ ケ-10 20×20

このようにはまだたくさん可能性を持つて
いる機械が数多くあります。これらをうまく
利用すれば、もう「地球温暖化」や「環境破
壊」などの言葉を耳にすることがなくなると
思ひます。

また、私たち自身も使いすぎないように気
を付けながら機械を利用すれば、緑があふれ
る地球に熱らせをひかせるようなことをたく
なります。未来を支えることになる私たちや
これから生まれてくる赤ちゃんも苦しむなく

ですみます。

今、赤りやコレラなどで苦しんでいた子供や
大人たちに生活に必要なものを作ったり、運
んだりすることも機械が使われています。
私が支えろことにから「未来」も、機械と
共に作りあげます。色々な機械を発明した人
実用化に努力をしてくれた人に感謝をして
これから未来を支えようと思ひました。

コクヨ ケ-10 20×20

大きなお人じつは、そとがあつく、なつた
大きな中はすずしくなります。そとがさむく、な
よろにはいろいいろな色ので人きがついて、
あがるくなります。で人々にねるまでついて
どうぶつを入れると、大きくなつたり、あ
たまかよくなつたりします。犬やべゑを入れ
るゝ新しいことあるほどえたしします。
人げ人もおぬじではやく大きくなつたりレ
ます。てすとよ見てんがそれます。
たへものはつくえのそばからでてきます。
おふろもあつてすぐくへういおふろです。
ロボットをお人じつにいれるとせはのびが
いけどあたまかよくなります。
とがりのへやはうみがあつて大きがい
ます。
まことにういふよがいがいがいがいが
ぞくかんみたひです。



